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EDITO
Notre  association  s'est  engagée  dans  la
campagne municipale aux côtés de l'équipe
sortante. Vous avez décidé, par votre vote,
de mettre en place une équipe entièrement
nouvelle.  Notre  association  continue
évidemment son travail en restant fidèle à
ses objectifs : être un lieu d'information,
de propositions et de rassemblement dont
les  membres  sont  des  acteurs  de  la  vie
locale.  Nous  notons,  à  ce  jour,  une
augmentation  des  adhérants  et  nous
continuons à faire appel à toute personne
désirant s'investir  dans la  vie associative
et  citoyenne.  Des  groupes  de travail  ont
été  créés  de  façon  à  améliorer  notre
efficacité  dans  la  réflexion  et  les
propositions : finances locales, urbanime et
transports,  enfance  et  jeunesse,
communication et information.

René BERGER

TRANSPORTS DANS LE PAYS VOIRONNAIS…
Début 2001, notre association a contacté d'autres associations du pays voironnais (Moirans,
La Buisse, St Etienne de Crossey, Coublevie) afin de réfléchir ensemble sur les problèmes de
transport dans le pays voironnais.
Voici  un  extrait  du  courrier  que  nous  avons  adressé  au  président  de  la  communauté
d'agglomération  du pays  voironnais  et  qui  est  paru  dans  le  Dauphiné  Libéré du 23 mars
dernier.
"  Nos associations sont préoccupées par  le  développement  des transports  dans le   pays
voironnais.  Outre  les  aménagements  routiers  et  autoroutiers  faisant  l'objet  de
programmation pluriannuelle, nous souhaitons aborder divers problèmes :
 Elaboration du schéma de transports en commun du Voironnais (routier et ferroviaire).

L'étude  déléguée  au  SMTC (Syndicat  Mixte  des  Transports  en  Commun)  mérite  une
analyse détaillée pour les liaisons avec Centr'alp et le sud voironnais.

 Développement  du  transport  par  voie  ferrée,  création  de  parkings  suffisants,
augmentation  des  fréquences,  gare  à  Centr'alp,  3eme  voie  entre  Moirans  et  Grenoble,
amélioration des relations laser, embranchements pour le trafic marchandises.

 Organisation des transports scolaires.
 Gratuité de l'autoroute Voreppe - Rives.
Ces éléments sont déterminants dans l'aménagement du territoire et les conditions de vie
des  habitants.  Nous  souhaitons  pouvoir  contribuer  à  la  réflexion  collective  avec  les
populations."



Monsieur Claude MAHIER, directeur général de la communauté d'agglomération a répondu
favorablement  à  notre  attente  par  un  courrier  daté  du  26  mars.  Il  nous  indique  les
principales échéances et envisage de nous associer aux diverses consultations décidées par
les élus.

…TRANSPORTS SUR NOTRE COMMUNE

Nous avons écouté, et entendu, lors des réunions publiques pré-électorales, les soucis des St
jeannaises et St jeannais quant à la circulation dans notre village. 
Outre la sécurisation du CD 128b (du village aux Cordeliers) dont nous avons déjà parlé, il est
nécessaire de lancer dès aujourd'hui les études pour la déviation du centre village et de la
rue du Morel.

Bernard TROULET et René BERGER

LA COMMUNE LA PLUS ENDETTEE DE France

Lors  d’une  réunion  publique,   l’Assemblée
Générale des « P’tits Loups », Monsieur le
Maire a introduit son propos en annonçant
que St Jean de Moirans est la commune la
plus endettée de France, avec près de 60
millions  de  francs,  soit  6  milliards  de
centimes,  de  dettes.  Quelques
explications :
On nous annonce une dette de 60 millions
de francs, et pour frapper l’imagination on
dit 6 milliards de centimes. Pourquoi  pas,
pour  être  plus  moderne,  annoncer  9  146
300  Euros.  C’est  moins  impressionnant,
mais  c’est  tout  aussi  faux,  et  d’une
présentation malhonnête.
Si  l’on  prend  le  tableau  exhaustif  de  la
dette communale on constate que celle-ci
s’élève,  en arrondissant,  à  54 millions  de
francs.
OUI cette somme recouvre des emprunts
" improductifs "  au  sens  capitaliste  du
terme  mais  combien  utiles  à  la
collectivité :  Ecoles  Maternelle  et
Elémentaire,  Maison  pour  Tous,
équipements  divers…!  MAIS on  retrouve
aussi :

 Un prêt pour l’alimentation en Eau, dont
le  remboursement  est  assuré  par  le
Pays Voironnais

 Un  prêt  souscrit  avec  Centr’Alp  pour
l’implantation  de  Thomson,  aujourd’hui
largement  compensé  par  la  Taxe
Professionnelle de cet établissement (le
tout  transféré  d’ailleurs  au  Pays
Voironnais)

 Un  prêt  pour  la  construction  des  48
villas  des  Cordeliers,  dont  le
remboursement  est  assuré  par  le
gestionnaire  qui  encaisse les locations,
et  qui  n’affecte  donc  pas  le  budget
communal

 Les prêts pour la reprise des terrains
Manutiss destinés à être revendus

 Et divers prêts de moindre importance
pour  des  bâtiments  producteurs  de
revenus  (Ilot  Verney,  La  Poste,  les  5
villas du Scey, …)

La  commune  a,  comme  toutes  les
communes,  des  dettes  mais  elle  possède
aussi  un  patrimoine.  Et  tout  gestionnaire
qui  se respecte,  lorsqu’il  fait un bilan,  ne
doit  pas  faire  une fixation sur  le  passif,
mais prendre aussi en compte l’ACTIF (ici
les  immeubles  et  terrains),  qui  est  de



l’ordre  de  40  millions  pour  St  Jean  de
Moirans.
Alors, à combien, la dette réelle de la
commune ? 
S'il  est  vrai  que  la  situation  était  très
défavorable à la suite de la fermeture de
Ruby,  elle a  été redressée ces dernières

années.  Pour  s’en  convaincre,  il  suffit
d’observer le comportement des banquiers,
qui  sont  déjà  revenus  démarcher  la
commune  pour  proposer  leurs  prêts,
prouvant ainsi leur confiance.

Henri BUDILLON

HUMEUR : L’écho du Blockhaus

Il est des écrits ne pouvant pas être reniés par leurs auteurs notamment l’agression gratuite
et grossière. Voici relaté ce qu’à l’époque nous avions décidé de ne pas relever tellement ces
attaques étaient basses et indignes.
Au coin de la « Mirabelle » à l’entrée du village, vous découvrirez un joli petit immeuble tout
neuf à peine achevé pas encore emménagé mais qui a déjà une histoire « Les Cornouailles ».
« Autrement dit » l’a baptisé « Le Blockhaus » (n°21 de janvier 2001) lors d’un cliché volé
entre 2 phases de travaux sans aucune mesure avec le cliché qui en serait fait aujourd’hui.
C’est bien la marque d’un irrespect très opportuniste et carrément malhonnête.
Nous aurions pu dire que, de l'autre côté de la rue, se dresse une forteresse avec son mur
d'enceinte et sa porte digne d'un château fort…, mais nous ne l’avons pas fait.
En fait ceci cache une opposition farouche aux logements ici ou sur le terrain " Manutiss " et
tous les moyens sont bons.
Nous ne manquerons pas pendant quelques temps encore d’alimenter notre petite rubrique
rien que pour le plaisir de souligner que le respect et la vérité sont indispensable pour tous
les St Jeannais et St Jeannaises.

Marcel LEFEVRE

BREVES

FEUILLE DE CHOUX
Même couleur de papier, même petit dessin
(la petite fleur…), même propos de
campagne électorale en introduction ….
S'agit il de "St Jean jour après jour " n°1
ou de "Autrement dit" n° 25 payé par nos
impôts ?
GESTION BIEN ORDONNEE
COMMENCE PAR SOI MEME
La  somme  totale  des  indemnités  brutes
versées  aux  adjoints  et  conseillers
délégués  votée  lors  du  dernier  conseil
municipal  est  en  augmentation  de  25,6%
par  rapport  à  la  précédente  (cela
représente 321706,80 F sur notre budget)

CHASSE AUX SORCIERES
Interdiction  d'ouvrir  le  courrier,
interdiction  de  s'adresser  au  personnel,
dossiers qui disparaissent nuitamment des
armoires…  Visiblement  notre  secrétaire
général a été mis "au placard", à moins que
ce ne soit le début d'une épuration ?
REUNION DE FAMILLE
Epouses, enfants, maris, la composition des
commissions  municipales  fait  une  large
part  à  la  famille  des  élus.  Le  concensus
famillial  espéré  vaudrait  il  mieux  que  le
débat démocratique?



LIBERTE, LIBERTE CHERIE…
Notre  association,  toujours  soucieuse
d'informer  le  plus  complètement  possible
les St jeannais et les St jeannaises, publie

ci-dessous une lettre reçue par l'un de ses
adhérents.  Désormais,  pour  éviter  les
gaffes,  exprimons  et  diffusons
informations et idées avec mille couleurs.


